30/05/2025

Audiencia

ACTUALIDAD

ág: 6

Nicolás Quiñones

Una de las primeras imágenes que registrarán las cámaras el domingo, al inicio de la ceremonía de la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, será el apretón de manos que el Mandatario le dará al diputado y candidato presidencial del Frente Amplio Gonzalo Winter.

Y es que esta semana se zanjó el frenteamplista estará en la comisión de Reja y Pórtico que recibe al Mandatario a la entrada del Congreso Nacional, justo después de que baje del Ford Galaxy que lo trasladará desde la residencia de cerro Castillo para dar el último balance de gestión de su mandato.

Esta semana se han afinado los detalles de la ceremonia que el domingo congregará a los 25 ministros del gabinete (este año se suma el ministro Cordero como nuevo encargado de la seguridad), a los representantes de los todos los poderes del Estado y a un amplio número de invitados. La cuenta preliminar es que alrededor de 1500 personas lleguen a escuchar el último balance de Boric.

Además de Winter, en la Comisión de Reja estarán los diputados Nathalie Castillo (PC), Marcia Raphael (RN), Cosme Mellado y Christian Moreira (UDI); además de los senadores Juan Castro (socialcristiano), Ximena Rincón (Demócratas), Alejandra Sepúlveda (FRVS) y Esteban Velásquez (FRVS).

En el pórtico se congregarán los diputados Roberto Arroyo (socialcristiano), Felipe Camaño (ind. -DC), Juan Irarrázaval (republicano), Héctor Ulloa (ind. -PPD) y Nelson Venegas (PS). Por el lado de los senadores estarán Gastón Saavedra (PS), Iván Flores (DC), Sergio Gahona (UDI) y Francisco Chahuán (RN).

Los preparativos de esta semana

En el marco de los preparativos, ayer el presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN) realizó una inspección para ver los detalles y conocer el lugar donde se sentarán algunas autoridades.

Están invitados los representantes de las iglesias, y entre las autoridades confirmada está el cardenal Fernando Chomali, sobre quien habrá especial atención debido a que esta semana el gobierno ingresó el proyecto de ley de aborto.

Winter y los diputados Johannes Kaiser (Libertario) y Jaime Mulet (FRVS) serán los únicos precandidatos presidenciales presentes en la ceremonia debido a su condición de parlamentarios. El resto de los aspirantes a La Moneda no fue invitado.

Esta semana también hubo una reunión entre representantes del gobierno, La Moneda y Seguridad para afinar detalles y revisar también el despliegue de seguridad que realiza en colaboración entre las policías, la delegación y la escolta presidencial.

El despliegue de Carabineros Carabineros ya hizo una proyección de los cortes de tránsito en las calles aledañas



► La última cuenta pública del Presidente Boric se efectuará este domingo.

Se inicia despliegue de seguridad: los detalles de la última cuenta pública de Boric

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón, ya inspeccionó los preparativos en el Salón de Honor del Congreso, donde este domingo 1 de junio el presidente Gabriel Boric emitirá su última rendición ante el país.

a la sede de calle Pedro Montt. El despliegue de la policía uniformada empezará el sábado. Los funcionarios se dividirán en distintos grupos, entre ellos, los de las secciones de orden y seguridad, es decir, las comisarías de zona y los que estarán en las unidades de tránsito.

Junto con ellos, estarán los servicios del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE), quienes buscarán si es que al interior y al exterior del parlamento hay artefactos explosivos.

Además del GOPE, el domingo habrá un despliegue de los funcionarios de Control de Orden Público (COP), cuya tarea será evitar manifestaciones al exterior del Congreso. Para esta tarea, viajarán funcionarios de la Región Metropolitana con el objetivo de reforzar el despliegue.

Los cortes de tránsito empiezan el domingo, desde las 7 de la mañana hasta aproximadamente las 14.00 horas.

El tránsito vehicular se suspenderá completamente en las calles Uruguay, Victoria, Avenida Argentina y Avenida Pedro Montt, las arterias que bordean el parlamento.

En el polígono de calles Independencia, Avenida Francia, Yungay y Avenida Argentina el tránsito será restringido.

Para aquellos conductores que se dirijan al plan de Valparaíso por la Ruta 68 deberán hacerlo por calle Independencia.

En sentido inverso, la calle que se deberá tomar es Avenida Colón, dado que la Avenida Argentina estará con tránsito suspendido. Quienes conocen de este trabajo mancomunado, aseguran que la intervención que

se hace en materia de seguridad es de una

proporción considerable, pues todo el trabajo es con miras a todo el rito de ese día, es decir, partiendo por la fotografía que se toma al gabinete presidencial en Cerro Castillo, en el límite entre Viña del Mar y Valparaíso, a unos 6 kilómetros del Congreso.

Desde el Parlamento recalcan que en lo que se refiere a la seguridad, los funcionarios del Congreso son los encargados de vigilar el edificio y el salón de honor, mientras que la seguridad externa queda en manos de las policías y la delegación.

Por lo mismo, al interior del edificio deben vigilar el tránsito de 1.500 personas, entre los invitados, autoridades y la prensa que estará al interior del Congreso. Todos ellos deben portar en todo momento la invitación física o la credencial especial para ese día.